

## Appel à projets pour la valorisation du funiculaire Territet - Mont-Fleuri

01 mai 2020



La Commune de Montreux lance un concours d'appel à projets afin d'élargir les possibilités de réflexion concernant la mise en valeur de la ligne de funiculaire Territet - Mont-Fleuri, aujourd'hui désaffectée. Avec notamment son tunnel inférieur et sa station supérieure, l'infrastructure de cette ligne est particulière et permet d'imaginer un avenir original.

Le funiculaire Territet-Mont-Fleuri a été construit entre 1909 et 1910 avec une longueur de 430 mètres dont environ 120 mètres en tunnel. La station de départ est à 392 mètres et monte à une altitude de de 557 mètres. Fin janvier 2020, le Conseil communal partageait les conclusions de la Municipalité sur l'avenir de la ligne, jugeant que sa remise en service en tant que transport public n'avait pas un intérêt suffisant.

Afin d'identifier des idées réalisables pour valoriser et entretenir tout, ou une partie de l'infrastructure de la ligne, la commune de Montreux lance un appel à projets. Les projets peuvent concerner tout objectif, touristique, culturel, sportifs, sociétal ou économique. L'exploitation de l'infrastructure pour son usage d'origine n'est pas envisageable.

Dates à retenir:

- dépôt du formulaire d'intention de participer: 12 juin 2020
- visite des installations: 2 juillet et 25 août 2020
- remise des projets: 28 février 2021
- annonce des résultats: 30 juin 2021.

**>>> Plus d'informations, consultez l'appel à projets.**

En cas de questions, veuillez contacter l'agence Experientiel à [welcome\(at\)experientiel.ch](mailto:welcome(at)experientiel.ch).